

## Malgruppen im Johannes-Gemeindehaus

Im Januar 1998 gründete ich die erste Malgruppe in der Johannes-Kirchengemeinde, die sich einmal im Monat samstags von 15.00 bis 18.00 Uhr trifft. Da die Nachfrage groß war gründete ich eine zweite Gruppe 2001, die einmal im Monat freitags von 19.00 bis 22.00 Uhr zusammen kommt. Beide Malgruppen zusammen bestehen aus 15 Frauen und 2 Männern im Alter zwischen 45 und 63 Jahren.

Wir malen überwiegend großflächig mit Acrylfarbe auf Papier oder Leinwand.

Beim Malen inspiriere ich die TeilnehmerInnen durch die Auswahl von Musik, Gedichten und Geschichten auch biblische. Dabei stelle ich verschiedenste Maltechniken vor.

Die Bilder waren in der Vergangenheit in verschiedenen Ausstellungen in der Öffentlichkeit zu sehen. Besonders möchte ich hinweisen auf die Ausstellungen in der Johanneskirche sowie auf den 7-Stationen-Kreuzweg, der seit 2006 jedes Jahr von Aschermittwoch bis Karsamstag in der Kirche ausgestellt ist und auf den 7-Bilder-Zyklus "Die letzten sieben Tage Jesu", der seit 2011 von Palmsonntag bis Pfingsten in der Kirche zu sehen ist. Zur Zeit arbeiten wir an dem Thema "Biblische Müttergestalten", das für eine weitere Ausstellung in der Kirche geplant ist.

Bitte rufen Sie mich bei Fragen oder Interesse an: 45 12 51

Elken Dreier